

Nomor Surat	SB-023/CSL/BEI/IV/2016
Nama Emiten	First Media Tbk
Kode Emiten	KBLV
Lampiran	1
Perihal	Penjelasan atas Pemberitaan Media Massa

Pemberitaan Media Massa

Merujuk permintaan penjelasan oleh Bursa Efek Indonesia melalui surat nomor S-02650/BEI.PP2/04-2016 tanggal 22 April 2016 perihal Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa terkait dengan pemberitaan:

Nama Media	Judul Berita	Tanggal
Harian Kontan	Aksi KPK Berkaitan dengan PK Aora & First Media	22 Apr 2016

No	Pertanyaan
1	<p>Klarifikasi atas kebenaran berita tersebut.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Perseroan tidak mempunyai perkara dengan Aora saat ini, di pengadilan manapun juga. - Seperti yang telah diketahui dan yang telah kami laporkan, inti dan esensi dari perkara Astro adalah sengketa Arbitrase di Singapore International Arbitration Center ("SIAC") di Singapura. Perkara ini telah dimenangkan oleh Perseroan dan diputuskan oleh Singapore Court of Appeal secara tuntas, final dan mengikat tanpa hak banding. Astro juga diharuskan membayar biaya perkara kepada Perseroan, yang mana biaya tersebut telah dibayarkan. - Hal ini telah kami laporkan kepada OJK dan BEI melalui Keterbukaan Informasi tanggal 4 November 2013 melalui surat No. Ref.: SB-132/CSL/OJK/XI/2013 dan Keterbukaan Informasi lanjutannya.
2	<p>Informasi/ kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan.</p> <p>Sepanjang pengetahuan kami, hingga saat ini tidak ada informasi atau kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup Perseroan atau harga saham Perseroan.</p>

Nama Pengirim	Harianda Noerlan
Jabatan	Corporate Secretary
Tanggal dan Jam	28 April 2016 17:17:48
Lampiran	20160427 FM - SB-023 - Tanggapan Permintaan Penjelasan.pdf

Dokumen ini merupakan dokumen resmi First Media Tbk yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik. First Media Tbk bertanggung jawab penuh atas informasi tertera di dalam dokumen ini.

Kepada Yth,

PT Bursa Efek Indonesia
Indonesia Stock Exchange Building, Tower 1
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta Selatan – 12190

U.p : **Bp. Kristian Sihar Manullang**
Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 2

Perihal: **Tanggapan atas Permintaan Penjelasan Surat Bursa Efek Indonesia
No. S-02650/BEI.PP2/04-2016 tanggal 22 April 2016**

Dengan hormat,

Menanggapi surat Bursa Efek Indonesia (“BEI”) S-02650/BEI.PP2/04-2016 tanggal 22 April 2016 perihal “*Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa*”, di bawah ini disampaikan tanggapan sebagai berikut:

1. Klarifikasi atas berita tersebut.

Jawaban:

- Perseroan tidak mempunyai perkara dengan Aora saat ini, di pengadilan manapun juga.
 - Seperti yang telah diketahui dan yang telah kami laporkan, inti dan esensi dari perkara Astro adalah sengketa Arbitrase di Singapore International Arbitration Center (“SIAC”) di Singapura. Perkara ini telah dimenangkan oleh Perseroan dan diputuskan oleh Singapore Court of Appeal secara tuntas, final dan mengikat tanpa hak banding. Astro juga diharuskan membayar biaya perkara kepada Perseroan, yang mana biaya tersebut telah dibayarkan.
 - Hal ini telah kami laporkan kepada OJK dan BEI melalui Keterbukaan Informasi tanggal 4 November 2013 melalui surat No.Ref.: SB-132/CSL/OJK/XI/2013 dan Keterbukaan Informasi lanjutannya.
2. Informasi/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan.

Jawaban:

Sepanjang pengetahuan kami, hingga saat ini tidak ada informasi atau kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup Perseroan atau harga saham Perseroan.



Demikianlah penjelasan kami, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih

PT First Media Tbk

~~*Irwan Djaja*~~
Irwan Djaja
Wakil Presiden Direktur

~~Tembusan :
Direksi PT Bursa Efek Indonesia~~

Harianda Noerlan
Harianda Noerlan
Direktur/ Corporate Secretary